

Repudian parlamentarios cubanos condenas a saharauis de grupo Gdeim Izik



La Habana, 11 ago (RHC) El Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-República Árabe Saharaui Popular repudió este viernes las injustas condenas impuestas a los presos políticos del grupo Gdeim Izik.

En una declaración los diputados cubanos exigieron la liberación de los ciudadanos saharauis, quienes fueron sometidos a un nuevo proceso penal luego de que en 2010 un tribunal militar los condenara injustamente.

Las condenas del pasado 19 de julio muestran que Marruecos pretende continuar irrespetando los derechos humanos en el Sahara Occidental y revelan la actitud marroquí ante el proceso de paz en el área, apuntaron.

Asimismo, el texto destaca que el grupo parlamentario acompaña al gobierno, pueblo saharauí y al Frente Polisario en su justo reclamo de una solución definitiva de la situación en su territorio.(Fuente/PL)



Radio Habana Cuba